
COMPTE RENDU COMMISSION ENVIRONNEMENT 

 

MARDI 7 AVRIL 17H30 MAIRIE DE REILLANNE 

 

 

 

Un tour de table est réalisé afin de connaître les participants (au nombre de 6 plus 3 élus). 

Un certain nombre de personnes pensaient que l’urbanisme sera abordé conjointement à 

l’environnement car elles ont été réorientées sur la commission environnement suite à l’arrêt de la 

commission « écoquartier ». 

 

Beaucoup de questions nous sont posées notamment sur les problèmes de logements, réponse leur est 

faite concernant tous les projets en cours de la municipalité (Îlot du château, Foncière chênelet au 

terrain du Caï, maison du CCAS…) 

En complément, une initiative de LOGIAH 04 sur les logements vacants est apportée : comment 

rendre accessible ceux-ci à la location et la volonté de cette structure d’engager un réel partenariat de 

travail avec notre commune.  

Le projet de la houblonnière est abordé, nous leur rappelons que c’est un dossier privé sur lequel nous 

ne pouvons pas intervenir. L’inquiétude portant sur le volume d’eau nécessaire à une telle culture. 

Le sujet étant soulevé nous faisons donc un rappel rapide de la loi sur l’eau. 

Constat est fait de certains participants qu’il serait temps d’avoir une réflexion sur le type de culture 

appropriée en lien avec le manque d’eau et les périodes de sécheresse qui s’allongent. 

Une observation forte ressort : « COMMENT BIEN VIVRE A REILLANNE » : à ce jour et dans les 

temps à venir. Poser des fondamentaux. 

Notre village va continuer de s’étendre mais le PADD (consultable en mairie) en fixe les axes 

principaux en termes de densité de population, d’équipements public……... 

Le PLU à son terme viendra le compléter notamment en surfaces restant à urbaniser. 

Pouvons-nous réfléchir à nos déplacements dans le village : quelle place laissons-nous aux voitures ? 

Des pistes de travail sont soulevées pour nos prochaines rencontres : les énergies renouvelables, 

l’alimentaire, l’agriculture… 

Souhaitez-vous travailler sur un sujet précis ? 

Nous sentons une grande motivation des participants à vouloir réfléchir ensemble sur des sujets 

environnementaux complexes. 

Au vu du contexte sanitaire, nous proposons de nous réunir une fois/trimestre. 

 

Prochaine date : Lundi 14 juin 2021 à 17h30 en mairie. 

 

 

 

 

 


